La Procession

llec-

nme

qui

tion

role

arce

t de

UR.

. DE

mes

aux

ond

nvides

tier

res

ant

lé-

NTRE temps, une procession imposante avait déroulé autour de l'Esplanade sa masse compacte de pèlerins acclamant Marie Reine du Saint Rosaire, récitant le chapelet, chantant des cantiques.

De la salle du Congrès, où l'écho de cette magnifique démonstration de piété filiale envers l'auguste Mère du Sauveur parvenait, affaibli, comme un mystérieux accompagnement formé par la prière aux généreuses résolutions, nous avions pu deviner sa marche ; elle finissait lorsque les congressites sortirent de l'église paroissiale et rejoignirent la foule pieuse autour de l'autel provisoire, pour le sermon et le salut.

Le sermon de Mgr P.=E. Roy et la bénédiction du Très Saint Sacrement

L'était deux heures ½. Mgr Cloutier vint prendre place au trône, entouré du clergé et de la Garde d'Honneur fournie par le corps des Zouaves. Le sympathique et populaire promoteur de l'action sociale catholique, Mgr P.-E. Roy, monta à son tour sur le palier de l'autel, et dans une chaleureuse improvisation, il parla du Pape, du Tiers-Ordre et de l'action sociale (1).

« Ces suj:ts, furent traités avec la grande éloquence que nos lecteurs, pour la plupa t, ont déjà été à même d'apprécier. Son hommage au Pape, le Docteur infaillible de l'Église et l'ami du pauvre; notre premier besoin à nous, qui est de connaître Dieu; l'ennemi qui nous menace et que nous avons à combattre, c'est-à-dire le mensonge et l'erreur qui existent chez le pauvre comme chez le riche; l'orgueil de l'esprit, qui fut la cause première de la chute d'Adam et d'Ève: la vérité apportée sur la terre qui est l'Évangile; tels furent les sujets que Mgr Roy traita avec toute l'autorité de la

⁽¹⁾ Nous empruntons ce résumé à «l'Action Sociale» du lundi 21 septembre 1908; et nous rémercions ici ce journal et les autres organes de la Presse quotidienne, ainsi que la «Vérité» de Québec du sympathique concours qu'ils ont apporté à notre Congrès.